

Messe Karlsruhe erweitert Portfolio an medizinisch-therapeutischen Veranstaltungen

Messe Karlsruhe übernimmt Rechte an der IRMA - Höhere Reichweite und vertiefter Kundendialog möglich

Karlsruhe, 05.11.2024. Mit ihrer kommenden Ausgabe in Bremen vom 26. bis 28. Juni 2025 wird die Reha- und Mobilitätsmesse IRMA erstmalig von der Messe Karlsruhe in Zusammenarbeit mit der Escales GmbH veranstaltet.

„Mit dem Veranstanen von zukünftig drei themenverwandten Messen an zwei zusätzlichen Standorten – der REHAB, IRMA Bremen und IRMA Hamburg - können wir unsere geografische Reichweite und unser Kompetenzfeld national erweitern, neue Zielgruppen erschließen und den Dialog mit der Branche intensivieren. Davon profitiert auch der Messe- und Kongressstandort Karlsruhe, dessen nationale Strahlkraft steigt“, sagt Britta Wirtz, Geschäftsführerin der Messe Karlsruhe.

Medizinisch-therapeutische Veranstaltungen haben bei der Messe Karlsruhe eine lange Tradition. Bereits mit der im Jahr 1980 in Karlsruhe gegründeten Europäischen Fachmesse für Rehabilitation, Therapie, Pflege und Inklusion REHAB und dem seit 2022 parallel stattfindenden Therapeutenkongress CON.THERA schafft die Messe Karlsruhe alle zwei Jahre eine einzigartige Plattform sowohl für Privat- als auch Fachbesuchende aus den Bereichen Therapie, Medizin, Pflege sowie Reha- und Orthopädietechnik. Auch zahlreiche Veranstalter wählen die Messe Karlsruhe aufgrund ihres hohen Servicegedankens und fundierten Fachkompetenz als Partner bei der Ausrichtung ihrer medizinischen Kongresse wie zuletzt bei der 40. Jahrestagung der Gesellschaft für Gefäßmedizin. Dabei profitieren sie von einem großen Netzwerk zu zahlreichen renommierten Institutionen am Forschungsstandort Karlsruhe, das die Messe Karlsruhe als Veranstalterin seit vielen Jahren pflegt.

Annika Gehrmeier, Team Lead Medizin & Gesundheit bei der Messe Karlsruhe, ergänzt: „Unser Ziel ist es, bestehende Stärken der IRMA weiter auszubauen und ihre Relevanz für die Zielgruppe im Norden als wohnortnahe Messe auch weiterhin zu steigern. Zudem ergeben sich durch die Wechselwirkungen mit unserer REHAB zahlreiche Benefits für unsere Ausstellenden und Partner, wie beispielsweise eine gesteigerte Reichweite durch die Präsenz in Nord- und Süddeutschland, um jeweils die richtigen Besucherzielgruppen zu erreichen.“

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH

Festplatz 9
76137 Karlsruhe
tel +49 721 3720-0
fax +49 721 3720-99-2116
info@messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe

Messeallee 1
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum

Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin

Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats

Erste Bürgermeisterin
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim
HRB 100147

Mitglied

AUMA | FKM | GCB | IDFA | EVVC

[messe-karlsruhe.de](https://www.messe-karlsruhe.de)

Die IRMA findet mit der Messe Karlsruhe als Veranstalterin auch weiterhin jährlich abwechselnd in der Messe Hamburg und Messe Bremen statt. Das Team der Escales GmbH bleibt für die IRMA 2025 eng an der Seite der Kunden und Partner und wird die Organisation der Messe wie gewohnt übernehmen. Pascal Escales, Geschäftsführer der Escales GmbH ergänzt: „Das Team der Messe Karlsruhe kennt die Bedürfnisse der Branche hervorragend und teilt dieselbe kundenzentrierte Philosophie wie wir. Wir sind dankbar, einen so kompetenten Partner gefunden zu haben.“

Über die Messe Karlsruhe (www.messe-karlsruhe.de)

Die Karlsruher Messe- und Kongress GmbH, kurz Messe Karlsruhe, ist ein Tochterunternehmen der Stadt Karlsruhe. Rund 300 Veranstaltungen, darunter mehr als 40 Messen mit knapp 8.000 Ausstellenden, locken jährlich bis zu 800.000 Besuchende in die insgesamt neun Hallen an den beiden Standorten in der Innenstadt und auf dem Messegelände. Ob für Kunstliebhabende, Digitalaffine, Nutzfahrzeugfans oder Unternehmen aus der Recyclingbranche - Die Messe Karlsruhe bieten ihren Gästen aus der TechnologieRegionKarlsruhe, Deutschland und der Welt ein vielfältiges Programm. Mit der Übernahme der IRMA führt die Messe Karlsruhe erstmals eine Messe an einem anderen Standort durch.

Über die REHAB (www.rehab-karlsruhe.com)

Die REHAB Karlsruhe setzt Impulse und zeigt technische Entwicklungen zur Verbesserung der Lebensqualität und Teilhabe von Menschen mit Behinderungen. Sie ist seit fast 45 Jahren fest im Terminkalender der Branche verankert und im Zwei-Jahres-Turnus die wichtigste Plattform für qualitativ hochwertige Mobilitätshilfen und Kinderhilfsmittel aus Deutschland und dem europäischen Ausland. Hier treffen sich die verschiedenen Fachrichtungen der Hilfsmittelbranche zum interdisziplinären Austausch und um die neuesten Trends, Therapieangebote und Innovationen der Branche zu entdecken. Bei der letzten Ausgabe im Jahr 2023 verzeichnete die Fachmesse rund 12.000 Fach- und Privatbesuchende. Über 300 Ausstellende aus 17 Ländern präsentierten ihre Produkte und Dienstleistungen aus der Reha-, Orthopädie- und Medizintechnik, Pflege und Therapie in drei Messehallen. Die nächste REHAB findet vom 22. bis 24. Mai 2025 statt.

Über die IRMA (www.irma-messe.de)

Die IRMA ist eine Messe für Menschen mit Behinderung, Rollstuhlfahrende, Senioren, Pflegebedürftige und deren Angehörige. Sie bietet den Menschen in Norddeutschland Produkte und Dienstleistungen zur Verbesserung der Lebensqualität und Steigerung der Selbstständigkeit. Die Messe findet jährlich wechselnd an den Messestandorten Hamburg und Bremen statt. Zuletzt zählte die veranstaltende Escales GmbH in der Messe Hamburg 130 Ausstellende mit rund 9.500 Teilnehmenden. Die nächste IRMA Bremen findet vom 26. bis 28. Juni 2025 statt, die IRMA Hamburg vom 18. bis 20. Juni 2026.